

石 二 小 だ よ り

第23号 平成29年7月10日(月)発行 文責：鈴木

【電話】0244-22-2724 【ホームページ】http://www.minamisoma.gr.fks.ed.jp/?page_id=145

平成29年度重点目標「しっかり聞いて、しっかり話そう」

野外観察に役立ててください



3日(月)には福島県日本野鳥の会連携団体連合会の皆さんが来校され、双眼鏡と野鳥の鳴き声を収録したCD、野鳥観察用の図鑑を寄贈してくださいました。児童を代表して6年生3名に伝達されました。これらの物品は、日本野鳥の会・兵庫の皆さんが、先の大震災と原発事故により屋外での活動もままならない福島県の子どもたちを支援しようと募金活動を行い、その資金で購入し贈ってくださった物

です。今回、県内の福島市、会津若松市、いわき市、田村市、南相馬市の5つの小学校に寄贈されました(南相馬市では本校のみへの寄贈です)。野鳥の会の皆さんは、普段から自然を愛好し保護する活動を行っています。そして「人も野鳥も地球の仲間」という信念で活動されています。この日贈られた物は、これからの学習に有効に使わせていただきます。ありがとうございました。

薬物の乱用は絶対にダメ!

4日(火)には授業参観を行いました。お忙しい中、そして雨模様の中たくさんの保護者の皆さんが来校してください、本当にありがとうございました。その中で、6年生は相双保健福祉事務所から主任薬剤技師の大槻さんと後藤さんにお越しいただき、薬物乱用防止教室を行いました。覚醒剤をはじめ大麻や麻薬などの危険ドラッグはもちろん、たばこやアルコールなどの害についてもお話していただきました。薬物乱用の怖さは、その常習性にあります。自分の意志でやめられなくばかりでなく、体も心もボロボロにしてしまいます。「やせるから」「スカッとするから」「気分がよくなるから」「眠気がさめるから」などという甘い誘惑に負けずに、きっぱりと断る勇気を持つことの大切さを教わりました。



《裏面もごらんください》



南相馬市役所生活環境課から、市内小学校2～6年生に反射防犯ブザーが贈られました。これは、不審者等への防犯対策の一環として、犯罪弱者である子どもたちへ贈られた物です。この防犯ブザーを使用するような状況に遭遇しては大変ですが、これから夏休みを迎え、出かける機会が多くなると思います。万が一の時にはすぐに使用できるよう身に付けておきましょう。なお、1年生には、今回贈られたブザーと同様の物が4月当初に配付されています。

本校のホームページへのアクセス数が、9万5千回を超えました。いつもたくさんの皆様にご覧いただき、ありがとうございます。次なる目標は10万回突破です。1学期も残り少なくなってきましたが、これからも子どもたちの活動の様子を紹介していきますので、どうぞお気軽に本校のサイトへお立ち寄りください。なお、本校ホームページは、携帯電話やスマートフォン等からもご覧になれます。また、本紙「石二小だより」で掲載している写真は白黒印刷ですが、ホームページにはカラーで掲載しています。きれいな写真もどうぞご覧ください。